

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Dalam konteks di UPT SMP Negeri 4 Gandangbatu Sillanan, profesionalisme guru tergambar pada aspek pemahaman materi, keterampilan evaluasi, penggunaan metode dan media pembelajaran serta pengelolaan kelas. Oleh karena itu guru perlu meningkatkan kompetensi dan keterampilannya dalam mengajar, dengan mengikuti pelatihan, melakukan refleksi diri, memanfaatkan teknologi, mengadakan diskusi kelompok, mengembangkan materi ajar dengan inovatif, serta dapat menggunakan pembelajaran berbasis proyek untuk mendukung keterlibatan aktif siswa dalam pembelajaran. Profesionalisme guru sangat berpengaruh terhadap kualitas pembelajaran. Dengan demikian, profesionalisme guru sangat penting dalam meningkatkan kualitas pembelajaran di UPT SMP Negeri 4 Gandangbatu Sillanan. Guru PAK harus memiliki kompetensi profesional dan pedagogik yang optimal untuk memberikan pembelajaran yang bermutu dan efektif bagi siswa serta memiliki pengetahuan yang mendalam tentang mata pelajaran yang diajarkan, menggunakan metode dan media yang efektif, dapat mengelola kelas dengan baik dan kondusif, menggunakan sumber belajar, dan mengevaluasi hasil pembelajaran dengan baik.

## **B. Saran**

Berikut merupakan beberapa saran yang penulis sampaikan sesudah mendapatkan kesimpulan penelitian di SMP Negeri 4 Gandangbatu Sillanan yaitu:

### **1. Prodi PAK**

Berkontribusi secara khusus untuk prodi PAK, karena sangat membantu sebagai calon pendidik untuk tetap mengembangkan kompetensi yang dimiliki, salah satunya yaitu kompetensi profesional. Juga mata kuliah profesi keguruan untuk dijadikan dasar pada pembelajaran demi meningkatkan profesionalisme pada.

### **2. Bagi Guru**

Dapat membantu guru untuk melakukan tanggung jawab dan tugas sesuai dengan profesionalisme guru, agar dalam mendidik, membimbing serta mengarahkan siswa dalam pembelajaran dapat menghasilkan kualitas pembelajaran yang baik, bermutu serta efektif dalam pembelajaran.

### **3. Bagi Penulis**

Membantu penulis yang bercita-cita menjadi guru dalam menjalankan peran dan tanggung jawabnya dengan cara yang sesuai dengan profesionalisme, sehingga pembelajaran dapat berjalan semaksimal mungkin sesuai dengan keefektifan dan kualitas pembelajaran.

